



“EL NOTICARIO DE CEOFA”

Información de las empresariales farmacéuticas andaluzas

Año III, N ° 5; Marzo de 2017

www.ceofa.com

ENLACES DE INTERÉS PARA NUESTROS FARMACÉUTICOS

TRIBUNA JOSÉ LUIS MÁRQUEZ

El ‘corralito’ farmacéutico andaluz

El autor valora que el Tribunal Constitucional sobre las subastas andaluzas de medicamentos en la que ha sentenciado no invaden competencias exclusivas del Estado.

por José Luis Márquez, presidente de la Confederación Empresarial de Oficinas de Farmacia de Andalucía (Ceofa)

[Leer el resto del artículo](#)

La botica andaluza recibe las décimas subastas mientras padece 162 desabastecimientos

Las compañías que más faltas producen (Aurobindo, Aristo y VIR) vuelven a copar muchas de las nuevas adjudicaciones

[Leer el resto del artículo](#)

FEFE replica a la SEFH: “el único interés económico en los DH fue el que provocó su salida hacia los hospitales”

[Leer el resto del artículo](#)

Asturias ya “está trabajando” para implantar subastas de medicamentos

[Leer el resto del artículo](#)

La 10ª subasta sufre doce cambios respecto a la resolución inicial del SAS

[Leer el resto del artículo](#)